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1. Как ты поступил на 

Юридический факультет 

МГУ? Стоял ли 4 года назад 

выбор между несколькими 

вузами? 

 

Поступил я по результатам 

олимпиады по праву. 

Олимпиада позволяла пройти 

на бюджетные направления и 

в ряд других вузов, поэтому 

были мысли о ВШЭ, МГИМО, 

но колебаний никаких не возникло, потому что с детства я хотел поступить 

именно в МГУ.   

  

2. Удавалось ли тебе совмещать занятия спортом и изучение 

юриспруденции?  

 

Это всегда очень сложно, поскольку МГУ все-таки не ориентируется на 

спортивные достижения как на определяющий критерий положения студента 

в университете. Даже ходит шутка о том, что в МГУ можно стать мастером 

спорта, если ты до этого был заслуженным мастером спорта. Соответственно  

в первые годы учебы совмещать спорт и учебу приходилось в ущерб сну, 

общению, развлечениям и т.д.  

Мое развитие в спорте было возможно благодаря тренеру сборной МГУ по 

боксу Симонову Вячеславу Николаевичу. По моему мнению, историческая 

секция бокса МГУ в достойном виде продолжает существовать по его 

инициативе: Вячеслав Николаевич постоянно старается вывести нас на 

соревнования, спарринги, организовать поездки на спортивные сборы. Два 

раза удавалось получить ПГАС за спортивные достижения по ходатайству 

тренера.  

На факультете всегда получал положительные отзывы от преподавателей, 

учебного отдела. Информация о достижениях и поздравления публиковались 

в различных группах и на страничках соц. сетей, за что очень благодарен.  

 

#хочувМГУ #мойюрфак 

 


